
  

 

 

 

★ 「元気１５０％赤組  笑顔１５０％白組  一致団結  笑顔の花あふれる 運動会」 

5月 28日（日）、創立 150周年を迎える富岡小の運動

会が開催されました。4年ぶりに入場制限のない運動会、地

区のテントも立ち並び、多くの方が見守ってくださる中、欠席・

見学する子供もなく、各学年１５０％の力を発揮しながら頑張

りました。子供たちが決めた運動会スローガン（上記）のごと

く、笑顔の花満開の運動会となりました。 

保護者・地域の皆様には、前日準備、当日の役員協力、そ

して、子供たちへの応援等、運動会の成功に向けてご理解と

ご協力をいただきましたことを心から感謝申し上げます。 

この運動会で咲いた笑顔の花を、これから次の活動に生

かし、もっともっと笑顔の花を咲かせ、笑顔力のある学校にし

ていきたいと思います。 

 
 
 
 
 
 
 

富岡丸  

かわいい１年生の言葉で 運動会が始まりました！ 

赤団・白団団長による気合いの入った誓いの言葉 

1年生…はじめての運動会、どの種目も力いっぱいがんばりました 

2年生…お兄さん、お姉さんらしい場
面がたくさん見られた運動会でした 

３年生…ダンス、リレーと低学年のリ
ーダーとしてがんばりました 

４年生…運動会の係など、 自分の種
目以外の場面でも大活躍でした 

５年生…6年生をしっかりサポートしな
がら何事にも全力で取り組みました 

６年生…最高の運動会にしようと 4月から準備を進め、素晴らしいリーダーシップを発揮しました 



【6年生の作文から】 
・   今年は、小学校最後の運動会でした。赤、白ともに運動会までにたくさんの練習をしてきました。応援団でも、昼休みこう

やったらいいよねと話し合いながら練習しました。5月 28日の運動会では、練習の成果がたくさん発揮できたと思いま
す。リレーなど、お父さんお母さん地域の方々、低学年などたくさんの応援の声が聞こえてきました。6年生定番の親子リレ
ーでは、お父さんと走りました。私は、お父さんと初めて走りました。最後には、6年生が勝ちました。うれしかったです。ソー
ランは 1曲おどるだけだったけど、一生けん命がんばりました。応援団でも一生けん命声を出しました。リレー、ソーラン、応
援団などすべてが小学校最後の競技で少し悲しかったです。結果はおしくも 12点差で負けてしまったけど、みんなで心
合わせ力合わせ、協力し合ってできたのでよかったです。私にとっての最高の運動会になりました。 

・   最後の運動会で、赤組は負けてしまったけど、みんなが一生けん命がんばっているのが、私はすごくかっこいいなと思い
ました。応援団も、ソーランもみんな上手で、とてもいい運動会になりました。次の学年が徒走をする時ちゃんと応援をして
いて、1年生にお手本を見せているんだなって思いました。練習の時も、本番みたいにみんなかっこよかったです。赤も白
も、やる気があっていいなと思いました。来年は、赤も白も負けないように運動会をもりあげてください。 
・   僕たちにとっては、最後の運動会でした。ぼくにとって特にがんばったのは４つあります。1つ目は、徒走です。なぜかとい
うと、毎日走る練習をしてきたからです。絶対にこしたいという人をこしたかったからです。でも結果はその人に負けてしまい
ました。2つ目は応えん合戦です。昼休みに応えん団の練習をしてきました。何回も練習して家でもちょっとだけ練習しまし

た。応えん団は自分にとっても一番自信がありました。3つ目はソーランです。一番きつかったけれども、一番やりがいがあ
りました。ソーランはなるこというものを持ってやります。音が出るので、できるだけ大きく音を出したかったです。4つ目は、リ
レーです。ぼくはアンカーにバトンをわたすので、できるだけアンカーにふたんをかけないようにもうちょっと速く走れればよ
かったです。 
最後の閉会式は特にきんちょうしました。なぜかというと、得点発表があるからです。ぼくは赤組なので勝てるか心配でし

た。12点差で白組が勝ってしまったのでものすごくくやしかったです。でも、最後の運動会だったのでせいせいどうどうとや
れたのでよかったです。 
・  「バンバン」ばくちくの音で運動会が始まりました。150回目の運動会、そしてぼくにとっては小学校最後の運動会でし
た。ぼくが特にがんばったことは３つあります。1つ目は、ソーランです。ぼくはたいこをしました。たいこは、自分たちでリズム
などを考えてたたきました。本番は、たいこもおどる所もまちがいなしにできたのでよかったです。2つ目は、応えん団です。
昨年は、白団でえんぶがちがうから、最初はむずかしかったけど、練習を 5年生といっしょに毎日がんばったのでできるよ
うになりました。本番でも、あせらずミスなしでできたので、よかったです。3つ目は、徒走です。練習の時から 1位だったの

で、これをいじできるようにがんばりました。結果も 1位だったのでうれしかったです。 
今回の運動会、赤組は負けてしまったけど、みんなで協力してがんばったので、それもそれでいいなと思いました。5年生

に来年の運動会を成功させてほしいという気持ちをもちつつも、中学校の運動会も成功させたいなとも思いました。 

 

★ 大成功！ 150周年記念事業 ～航空写真撮影・もち投げ～ 

 

 

 

 
 
  

運動会終了後に行われた 150周年記念事業も大盛況でした。子供たち、職員、保護者・地域の皆
様による「１５０ 富小」の人文字作成、航空写真撮影そして最後はもち投げと和気あいあいとした
雰囲気の中にも、富岡地区の団結力を感じた時間でもありました。ご協力いただいた皆様、誠にあ
りがとうございました。ドローンで撮影された写真や動画は今後編集を行い、ホームページ等でアッ
プしていきます。どうぞお楽しみに… 

 

※ 学校生活の様子はホームページでもお知らせしています。 下記の URLや QRコードからどうぞ・・・ 

URL（https://es.higo.ed.jp/tomiokaes/） 

https://es.higo.ed.jp/tomiokaes/

